

Baisse de fréquentation aux Mines d'argent

Publié le 17/02/2014 à 05:38 | Mis à jour le 28/04/2017 à 03:47



Les Mines emploient deux salariés à temps complet auxquels s'ajoutent des emplois saisonniers à temps partiel.

L'année 2013 a connu une nouvelle baisse de fréquentation. « C'est une baisse légère, précise Patrick Pierre le président, mais c'est une tendance que l'on connaît depuis plusieurs années ». L'ensemble des sites touristiques a connu une année en demi-teinte. A Melle, l'association y voit plusieurs raisons. « Il y a la forte attractivité des gros sites comme le Futuroscope ou l'Aquarium de La Rochelle mais aussi la multiplication de petits sites touristiques semblables au nôtre. Il y a aussi bien sûr la crise économique ».

Des pistes de réflexion

Cette dernière se ressent de façon sensible dans la boutique des Mines, qui accuse elle aussi une baisse significative du chiffre d'affaire. En cause également selon les responsables, le manque de moyens pour une meilleure communication et l'incapacité à recevoir des scolaires sur une journée entière. Autant de pistes de réflexions pour l'association. 2013 a vu une série d'animations qui seront reconduites pour cette nouvelle saison, avec une nouveauté, la venue sur le site des jeunes musiciens de l'école de musique du Pays mellois, le 17 mai. Sont prévues également une animation culinaire autour du jardin carolingien et une reconstitution historique par Les piliers du castel. Chaque été, le site sert également de centre d'expérimentation avec la venue de Fabien Téreygeol, chercheur au CNRS. Lui et son équipe expérimentent différentes techniques, d'après les phases du mode opératoire que des fouilles ont permis de découvrir. Un travail qui donne lieu à de nombreuses publications et aussi à des réalisations de documentaires. C'est aussi cet aspect de la vie des Mines de Melle qui sera mis à l'honneur dans quelques semaines avec Silberpfade, une exposition de six mois dans le musée de Bochum en Allemagne. « Ce musée attire chaque année 300.000 visiteurs, nous sommes particulièrement heureux que notre site y soit présent. ».